

Cali, marzo 16 de 2022.

     

TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Piden declarar calamidad pública

## Lluvias continuarían hasta mayo



VALLE DEL CAUCA

Martes 15 de Marzo, 2022

La primera temporada de lluvias del 2022 se prolongaría por tres meses más y estaría acompañada del fenómeno de La Niña, según información tanto del Ideam como de la CVC, por lo que dichas entidades recomendaron a las autoridades y la comunidad en general permanecer en alerta.

El secretario de Gestión del Riesgo del Valle del Cauca, Jesús Antonio Copete Goez, dijo que de acuerdo a los pronósticos del Ideam se vienen para el suroccidente colombiano tres meses más de lluvias, de los cuales al menos durante 45 días habrá precipitaciones en el departamento, por lo que se reitera el llamado a que la ciudadanía evite actividades recreativas en los ríos o en sus orillas. "Por eso, este llamado que estamos haciendo hoy es de una etapa de prevención, que es lo más importante para el Valle del Cauca".

Precisamente para este miércoles, tanto el Ideam como CVC pronostican nuevamente lluvias en la región.

Según la Red de Hidroclimatología de la CVC, en la región andina se esperan lluvias entre ligeras y moderadas aisladas durante el día y predominio del tiempo seco en horas de la noche.

Así mismo, en la región Pacífica se esperan lluvias moderadas alternadas con periodos secos durante el día y lluvias ligeras en horas de la noche.



### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[El Valle bajó de once a ocho senadores](#)



[Fajardo, Fico y Petro ganaron las consultas, vea los resultados aquí](#)



[¿Le exigirán carné de vacunación en las elecciones del 13 de marzo?](#)



[Nueva caravana de motos en Cali generó congestión en las vías](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



En Cali, se esperan lluvias moderadas aisladas durante el día y predominio del tiempo seco en horas de la noche.

## Recomendación

Ante esta situación y para continuar atención ante afectación por lluvias, el Consejo de Gestión del Riesgo del Valle se reunió y recomendó al gobierno departamental declarar calamidad pública, con el fin de continuar con las acciones para atender las afectaciones causadas por las lluvias.

Copete reiteró que “de acuerdo con los informes del Ideam y la CVC, entramos a la segunda temporada de lluvias en nuestro país. Es importante recalcar que la primera nos ha traído unas consecuencias bastante complicadas en todos los municipios. Por unanimidad se votó recomendarle a la Gobernadora que declare la calamidad pública en el departamento”.

Orlando Jiménez, jefe operativo de la Defensa Civil Valle, recordó que en Cartago el desbordamiento del río La Vieja dejó más de 1.500 afectados, “sin contar todas las amenazas en otros municipios como Tuluá, Zarzal -La Paila, Riofrío, Trujillo. Prácticamente, más del 80% del departamento se encuentra en alerta roja por inundaciones y posibles deslizamientos, entonces es importante la declaratoria para así poder realizar un buen plan de acción y tratar de mitigar esos riesgos”.

## Ayudas

En el municipio de Cartago, la alcaldía adelantó la entrega ayudas humanitarias a familias damnificadas por el desbordamiento del río La Vieja, ocurrida la semana pasada.

El alcalde Víctor Álvarez indicó que casa a casa y de acuerdo con el censo de damnificados, la administración municipal de Cartago comenzó la entrega de ayudas humanitarias a las familias que resultaron afectadas por el desbordamiento del río La Vieja.

“Hemos podido optimizar las ayudas para que sean recibidas por las personas que realmente las requieren”, indicó el alcalde Víctor Álvarez, quien con su equipo de trabajo hizo presencia en la zona de desastre.

Agregó que se han entregado colchones y productos alimenticios a las familias afectadas.

El Gobierno municipal inicialmente ha recibido 500 mercados y 200 colchones, los cuales se distribuyen en los barrios Brisas del Río, La Playa, La Tierra del Olvido, La Paz, entre otros.

## Vigilancia

Un monitoreo permanente a la zona rural de Tuluá adelanta la administración de esta localidad luego de una emergencia que ocurrió la semana pasada en la vereda Santa Elena Piedritas, corregimiento de Monteloro, cuando hubo un desprendimiento de masa en la montaña y parte del flujo de lodos cayó en la quebrada Piedritas, que drena sus aguas al río Tuluá, zona media de la cuenca Tuluá, activando las alertas tempranas en la ciudad.

A través del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres y los organismos de socorro, se monitorea el comportamiento del río Tuluá, dada la magnitud del deslizamiento y el riesgo que representa el flujo de lodos sobre la quebrada Piedritas, que drena sus aguas a dicho afluente.

“No es un riesgo inminente, pero si aumentan nuevamente las lluvias torrenciales, se puede generar un movimiento en masa de gran magnitud y una buena cantidad de flujo de lodos, lo que podría derivar en un represamiento del río Tuluá y su creciente súbita” comentó el ingeniero José Hernán Hernández, de la CVC DAR Centro Norte.

## Incomunicados

Este martes quedaron incomunicados los departamentos de Huila y Cauca, luego de que las fuertes lluvias provocaran un deslizamiento de roca en la Transversal del Libertador a la altura del sector de Córdoba, que une lo municipios de Belalcázar-Paez , Inza y el departamento del Huila con Popayán.

A la zona se desplazó ayer maquinaria amarilla para remover el material.

0 Comments

Sort



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### Tasa de Seguridad podrá descargarse por internet

A partir del 20 de marzo los contribuyentes vallecaucanos podrá...

### Inició pavimentación de uno de los sectores más...

Por primera vez en Tuluá, se pavimenta todo un barrio que esper...

### En operación nuevo banco de germoplasma en Palmira

Durante su visita al Centro Internacional de Agricultura Tropica...